

マルメ研修感想 OP ひるま歯科矯正歯科 野中宏美

私は、今回このマルメ研修に初めて参加させて頂きました。

2011年に当時勤務していた医院の院長先生や先輩DHがこの研修に参加し、話を聞いて次は必ず参加したいと思っておりましたが、2014年の時は私自身が休職中で参加できず今回やっと参加する事ができました。

今までは話して聞いたり本から情報を得ていたスウェーデンの歯科医療ではありましたが講義を受けたりパブリックの歯科医院見学や今回初となったハンズオンの実習を通して実際にスウェーデンに行く事で多くの事を学ぶ事ができたと感じました。特に強く感じた事が国や大学が連携して国民の健康を守るという風土でした。そこには歯科医療の本質であったりエビデンスに基づいた患者教育が統一されているからなのだなと感じました。今回たくさんの事を学び医院やこれからの取り組みに活かして行きたいと思いますが、まずは、私自身、今まで熊谷先生からも教えていただいた歯科医療哲学や本質の部分を見つめ直し、今だけではなく今回の学びを次の世代にも繋げて行けるようにしていきたいと思います。

また、同じ志をもつ皆さんと情報交換をする事が出来たりとても貴重な経験になりました。ありがとうございました。